

# Kerzenduft und Glühwein

**ADVENT** Der Strümpfer Weihnachtsmarkt lockt viele Besucher.

Von Annika Barth

**Strümp.** Zumindest am Eröffnungstag hatten die Strümpfer Glück mit dem Wetter. Es regnete und stürmte nicht, als Wolfgang Möller, der 1. Vorsitzende der Kleenen Strömper, die Gäste am Samstag vor der St.-Franziskus-Kirche auf dem Strümpfer Weihnachtsmarkt willkommen hieß.

Der Markt kommt vor allem durch die Hilfe vieler Freiwilliger zustande. Die Interessengemeinschaft Kleene Strömper kümmert sich engagiert um die Organisation.

In 25 Holzhütten bieten mehr als 40 Aussteller am 1. Adventswochenende ihre Waren an. In einer werden Puppenkleider angefertigt, nebenan finden sich Stricksachen und um die Ecke duften Kerzen. Auch für Unterhaltung ist gesorgt. So genießen die Besucher, vom Glühwein erwärmt, die vorweihnachtliche Musik der Young Genera-



Der Nikolaus kam schon gestern nach Strümp.

Foto: Ingel

tions. Zu späterer Stunde sorgen die Strümpfer Hobbybläser von der Bühne aus für Stimmung.

Möller hofft vor allem auf eins: „Unsere Gäste sollen sich von der schönen Atmosphäre verzaubern lassen.“ Das Ziel haben die Kleenen Strümpfer wohl erreicht.

Für Staunen sorgen die Strümp-Tassen mit eigenem Logo, die die Besucher als Erinnerung mitnehmen dürfen. Zwei Euro investieren viele gern. Die zwei Höhepunkte des Sonntags sind aus Kindersicht der Besuch des Nikolaus' und das Schmücken des Weihnachtsbaums.